

2012年度 全国大会など

弓道部

近畿・東海・北陸・信越地区高専 弓道大会

電子制御工学科5年 嶋岡 紘志



私が弓道部に入部した時、部活の目標は高専大会だと言われました。そして高体連の試合や、昇級・昇段審査で経験を積み、今回の高専大会で選手として四年連続で出場することが出来ました。過去3回の大会で結果を残せず、また最後の高専大会と

いうこともあり「優勝してやる!」という思いでいっぱいでした。しかし、その欲が表に現れ過ぎ普段通りに弓を引くことが出来ず、またもや結果を残せずに終わってしまいました。それでも後輩の遠近さんが3位、日置君が6位で入賞を果たすとともに名誉ある射技優秀賞を受賞し、さらに奈良高専として団体準優勝、女子団体の部で優勝という好成績を収めてくれました。こうして満足のいく大会になったのも部員だけでは到底出来るものではなく、顧問の先生や先輩、友達、家族など周りの支えがあったからだと思います。本当にありがとうございました。これからは私もサポート側として高専大会に挑むつもりですので、皆様も選手たちが十二分に力を発揮できるよう、ご支援の程よろしくお願ひいたします。



平成24年10月6日(土)~7日(日)に近畿地区国立高専外国人留学生交流会(担当校:舞鶴高専)が丹後方面で行なわれ、本校の留学生は全員が参加しました。この交流会は、近畿地区国立高専の留学生が一堂に集まって、情報交換などを行うことによりお互いの理解を深め、交流を図ることを目的に、毎年担当校を交代制で行っています。

今年度は、初日は日本三景の一つの天橋立の散策や陶芸体験、2日目は写経・座禅体験やアイスクリーム作り体験を行いました。これらを他高専のさまざまな留学生と一緒に体験しながら、交流を行うことができたので、留学生は非常に充実した様子でした。

からくり部

WRO2012全国大会に出場して

電子制御工学科1年 高岸 涼平
中森 智哉
外山 仁大

僕たちはレゴマインドストームを使ったロボコンであるWRO関西大会を準優勝で突破し、東京で行われた全国大会に出場しました。約4か月もの間、この大会に向けてマシンを考え、作り、調整してきました。当日発表されるサプライズルールに苦戦し緊張もしましたが、練習の成果もあり良い結果を残すことができました。また、僕たちのロボットが高く評価されプレゼン賞をいただきました。この貴重な経験を糧にし、これから活動に生かしていくたいです。最後になりましたが、この場をお借りして今回お世話になりました先生方にお礼を申し上げます。



留学生の活動報告

近畿地区国立高専 外国人留学生交流会

